

Idstein

## Schüler der Pestalozzischule in Idstein servieren Galadinner



Alle zusammen ein prima Team: Die PSI-Schüler managten das „Galadinner“ in der Mensa im Service und auf der Unterhaltungsbühne. Foto: wita/Mallmann

IDSTEIN - (bhp/ded). „Hähnchenbrust im Käsemantel an Tomaten-Basilikum-Sauce“ galt als Hauptgang, dazu „Süßkartoffelpüree und Zuckerschoten“ – und bis dahin hatten die Gäste des Galadinner in der Mensa der Pestalozzischule bereits einen „Starter“ in Form von „Laugengebäck mit Spundekäs und Kräuterfrischkäse“ und einen „Blattsalat mit Roter Bete mit Honig und Walnuss gratiniertem Ziegenkäse“ als Vorspeise gegessen.

Rollentausch und Teamarbeit sind wichtige Merkmale

„Galadinner“ heißt es seit 2011 einmal im Jahr für die gesamte Schulgemeinde der PSI. Cornelia von Oldershausen, langjähriges Mitglied des Elternbeirates, ist die Organisatorin dieses mittlerweile traditionellen Events, dessen eines wesentliches Merkmal der „Rollentausch“ ist. Denn an diesem einen Abend im Jahr sind es die Schüler, die ihre Eltern und Lehrer nicht nur mit einem Vier-Gänge-Menü bewirten, sondern auch mit Vorführungen auf der Mensa-Bühne unterhalten. „Ein ganz wesentlicher Punkt bei der Veranstaltung ist außerdem, dass Schüler aller Jahrgänge gemeinsam arbeiten und ein großes Team bilden“, betont die Organisatorin. Ein Bild der in Formation fliegenden Wildgänse als Symbol für die tolle Zusammenarbeit aller PSI-Schüler im Umfeld des Dinners verwendete.

Vom Einkauf bis zum Showprogramm wurde alles von den 120 freiwillig teilnehmenden

schwere Ausprägungen können und beobachtet durch den ganzen Raum an den Tischen bringen. Nach dem einen oder anderen Missgeschick, bei dem die Tomaten-Basilikum-Sauce wegen allzu großer Schräglage des Tellers über den Rand floss, wurden die großen Teller einzeln zum Tisch gebracht.

Gregor Gärtner und William Unger aus dem Jahrgang elf führten als Moderatoren durch den Abend, begrüßten die Ehrengäste und präsentierten vor allem die verschiedenen Gruppen auf der Bühne für Unterhaltung sorgten: die „Rope-Skipping AG“ des Jahrgangs fünf, die Oberstufenschüler Henrik Eichhorn mit einem Gesangsbeitrag, die Schülerinnenband „B...“ und die Schulband „Electrica“, die zum Abschluss für jede Menge Stimmung sorgte. So wurde die Stimmung, dass nachdem auch das Dessert in Form von „Philadelphia-Torte an Schokolade-Mousse mit frischen Beeren“ aufgegessen war, das Tanzbein geschwungen wurde. Wenn fünf „kleine“ Sechstklässlerinnen einen „großen“ Abiturienten zum Tanz auffordern und den Mädchen im Foyer „abrockt“, geht Organisatorin Catia von Oldershausen das Herz auf sie weiß, dass sich der ganze Aufwand der Organisation lohnt.

[Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 9 Tage das Komplett-Print & Web plus!](#)

## Weitere Empfehlungen



### IDSTEIN

Baupläne von Vitos  
Teilhaber sorgen für Kritik  
im Idsteiner Bauausschuss



### WALDEMS

Alarm vor dem Esch  
Hexentanz



### HEIDENROD

Laufenselden: Gemeinde  
Heidenrod zieht in die Alte  
Schmiede



### RHEIN-MAIN

Abzocke mit Fantas  
Aufträgen

## Anzeige

# Jetzt die Top-Angebote der Woche in Ihrem REWE Markt entdecken!

**REWE ANGEBOTE DER WOCHE** GÜLTIG BIS 05.05.2018

**SENSATIONSPREIS**

Red Bull Energy-Drink koffeinhaltig, versch. Sorten, (100 ml = 0,38) 0,25-l-Bose zzgl. 0,25 Pfand

**0,95**

SENSATIONSPREIS

WEITERE ANGEBOTE

REWE DEIN MARKT

Entdecken Sie jetzt unsere attraktiven Aktionsangebote für diese Woche und sparen Sie bei ihrem nächsten Einkauf. Alle Angebote sind gültig bis Samstag 05.05.2018. Schauen Sie vorbei – wir freuen uns auf Sie!

Mehr erfahren



Infos zu Förderung & Eigenverbrauch. **Mehr**  
ANZEIGE



**Zivilcourage: Kellnerin verfolgt in Wiesbaden...**

„Der Bus war voller Leute, aber niemand hat mir geholfen“. Silvia (Name geändert) ist noch immer...

**Mehr**



**Autofahrer erfasst siebenjährigen Jungen in...**

Ein siebenjähriger Junge wurde am Dienstag in Wiesbaden von einem Auto erfasst und leicht...

**Mehr**



**Wörterbuch der Stellungen**

NEWS711 empfiehlt die Weltreise der etwas anderen Art!

**Mehr**

SPONSORED



**Kein Weinstand mehr am Mainzer Fischtor - Umzug...**

Kein Weinstand mehr am Mainzer Fischtor - nach den Beschwerden vieler Anwohner zieht der Wein...

**Mehr**



**Mönchengladbach bis Saisonende ohne Bénes**

Mönchengladbach (dpa) - Für den Mönchengladbacher Fußball-Profi László Bénes ist die Saison...

**Mehr**

